

Quelle: Trierischer Volksfreund

Datum: 30.10.2019

Seite: 11

## Eifelkreis bekennt sich zur Regionalmarke

**BITBURG-PRÜM** (cha) Der Kreis Ausschuss Bitburg-Prüm hat in der vergangenen Sitzung die Partnerschaft mit der Regionalmarke Eifel bekräftigt. Das Gremium fasste den Beschluss, die GmbH unbefristet mit 600 Euro im Jahr zu unterstützen. Künftig muss das Bekenntnis zur Förderung nicht alle fünf Jahre erneuert werden.

Partner der Regionalmarke, die seit 2012 selbstständig wirtschaftet, sind neben dem Eifelkreis unter anderem der Vulkaneifelkreis, diverse Verbandsgemeinden und Städte, der Bauern- und Winzerverband Rheinland-Nassau, die Eifel Tourismus GmbH, die Kreishandwerkerschaft MEHR und die beiden Naturparks Nord- und Südeifel. Ziel der Vereinigung ist es, eine eigene Eifel-Marke aufzubauen und deren Qualitätsstandards zu überwachen.